
 

Das Projekt „Six Days for Future“ wird im Rahmen des ESF-Bundesprogramms „Berufsbildung für nachhaltige Entwicklung befördern. Über grüne 
Schlüsselkompetenzen zu klima- und ressourcenschonendem Handeln im Beruf – BBNE” durch das Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz, nukleare 
Sicherheit und Verbraucherschutzsowie den Europäischen Sozialfonds gefördert. 

 

 

 

 

 

Leichte Sprache 

 

 

Kosten·lose Ferien·angebote für dich 

Du kannst auch bei unseren Themen·camps oder Workshops mitmachen. 

Camp und Workshop sind englische Wörter. 

So spricht man das aus: kämp und wörkschop 

Themen·camp bedeutet: Themen·woche 

Workshop bedeutet: Kurs 

Unsere Themen·camps dauern immer 6 Tage.  

Die Workshops dauern meistens 4 Tage.  

Die Themen·camps und die Workshops finden immer in den Ferien statt. 

An verschiedenen Orten in Sachsen und in Thüringen. 

Wir machen Ausflüge und Arbeits·gruppen.  

Du kannst viel lernen.  

Du lernst tolle Leute kennen.  

Und du kannst eine Menge Spaß haben. 

Und das Beste dabei ist:  

Die Camps und die Workshops sind kostenlos! 

Wir bezahlen dir sogar bis zu 20 Euro für deine Fahrt·kosten. 
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